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TELELAVORO: 

EVOLUZIONE IN CORSO 
 

Il telelavoro è un istituto ben noto nel nostro Ente, declinato in diverse fattispecie e destinato 

a tutte le figure professionali, ancorché con ben definiti distinguo anche in ragione delle 

motivazioni che lo giustificano. 

L’Amministrazione ha ritenuto di convocare le OO.SS. per adattarlo alle novità introdotte già 

col CCNL 2019/2021, firmato da tutte le sigle sindacali rappresentative del Comparto 

Funzioni Centrali e, comunque, poiché l’istituto riguarda anche il Personale del Comparto 

Ricerca e dell’Area Funzioni Centrali, oggetto di confronto con tutte le OO.SS. 

rappresentative facenti capo ai tre citati Comparti almeno nella parte generale. 

Infatti, la parte più interessante del confronto interverrà con i firmatari del CCNL 2022/2024, 

ad avviso di chi scrive, unici, oggi, che possono introdurre delle innovazioni, che poi si 

dovranno esportare alle altre compagini. 

CONFSAL-UNSA, unitamente ad altra sigla, ha già prodotto un’articolata rivisitazione 

dell’istituto, coerente con la trasformazione prevista dall’ultimo CCNL, ci auguriamo di fare 

un ottimo accordo, coerente con quanto desiderano i nostri colleghi. 

Chiarito che l’obiettivo è migliorare l’esistente, a breve, in coerenza col nostro modo di fare 

sindacato vi dettaglieremo una proposta che si sposa perfettamente con riconoscimenti 

economici e di carriera, e che promuove soluzioni innovative capaci di rendere più attrattiva 

e conciliativa l’attività lavorativa nella Pubblica Amministrazione in generale, in INAIL in 

particolare. 

Continuiamo con proposte concrete ed azioni correlate a non sottrarci al confronto e ad 

essere coerenti. Quindi, non ci limitiamo, semplicemente, a stigmatizzare modalità ritenute 

inadeguate, come nel caso della valutazione, anche con roboanti iniziative di analisi o 

studio, salvo poi preferire annacquare il risultato invece di intervenire sul problema come da 

noi sempre chiesto e sostenuto. 

Coerenza, fatti, proposte e iniziative, questo il nostro modo di fare Sindacato, sempre e 

comunque, anche quando, ci troviamo in minoranza, perché i voti conseguiti e gli iscritti non 

raggiungono il 50%+1 e non abbiamo il sostegno di altre OO.SS. 

Naturalmente, rispettiamo la volontà dei Lavoratori, perché siete voi, cari colleghi, che i 

prossimi 14, 15 e 16 aprile deciderete chi avrà la maggioranza e potrà decidere per voi nei 

prossimi tre anni,  

Vi esortiamo a riflettere, valutare e, se lo desiderate, sostenere le nostre proposte votando 

le liste CONFSAL-UNSA. 

Cerchiamo, insieme, soluzioni invece di limitarci al lamento o alla sterile protesta. 
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RESIDUI BENEFICI ASSISTENZIALI 2023 
 

 

In una recente riunione, l’Amministrazione ha quantificato i residui relativi ai Benefici 

Assistenziali dell’anno 2023 e proposto che gli stessi fossero destinati interamente ai 

rimborsi per protesi. 

La proposta è interessante, tuttavia sconta il limite di un istituto certamente importante che 

però, essendo soggetto a tassazione, vanifica gli effetti di circa il 50% di quanto 

riconosciuto/accantonato, di fatto dimezzando la portata del beneficio. 

Per tali ragioni, la nostra delegazione, per massimizzarne gli effetti favorevoli, ha proposto 

una diversa ripartizione tra detto beneficio – per renderlo equo e coerente con quanto 

riconosciuto, in termini percentuali, negli ultimi anni (assolutamente inferiore al limite 

massimo dell’80%) – e le restanti voci legate allo studio che, come è noto, sono escluse 

dalla tassazione.  

La discussione generale tra i vari attori presenti, anche in ragione della trasversalità dei 

benefici in parola (in quanto riguardano tutto il Personale delle Funzioni Centrali), non ha 

consentito di trovare una soluzione coerente con la proposta avanzata dall’Amministrazione 

che, pertanto, ha aggiornato la riunione in attesa di ricevere, per iscritto, le valutazioni delle 

varie OO.SS. e le motivazioni che le supportano. 

Vi terremo aggiornati, come sempre, sull’evoluzione del confronto. 

 

Cordiali saluti. 

      IL COORDINATORE GENERALE 

       F.to Francesco Savarese 
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